

Signataire: Jean-Marie Voumard

Date de dépôt : 11 novembre 2024

## Question écrite urgente

Quel est le taux d'absentéisme du personnel dans les établissements pénitentiaires de Champ-Dollon ?

Nous avons eu vent de l'absentéisme important du personnel au sein de la prison de Champ-Dollon, de La Brenaz et de Curabilis, un phénomène qui, s'il n'est pas compris et traité de manière appropriée, peut poser des risques pour la sécurité et l'efficacité de ces trois établissements.

La gestion du personnel dans le cadre pénitentiaire est un enjeu crucial, tant pour le bon déroulement des opérations que pour la sécurité des personnes détenues et de celles qui assurent leur garde.

L'absentéisme répété et non anticipé peut compromettre la continuité du service, augmentant ainsi les pressions sur le personnel en poste et influençant la stabilité générale de la prison.

Afin de mieux comprendre la situation actuelle et les mesures prises pour y remédier, je me permets de poser les questions suivantes :

- Quelles sont les données disponibles concernant l'absentéisme du personnel dans les trois établissements (prison de Champ-Dollon, La Brenaz et Curabilis) pour les années allant de 2018 à aujourd'hui?
- Des sondages ou des études ont-ils été réalisés pour identifier les causes de cet absentéisme? Si oui, sous quelle forme ont-ils été menés (enquêtes anonymes, entretiens individuels, groupes de discussion...), par qui, combien de fois depuis 2018 et quels ont été les résultats obtenus? Existe-t-il des rapports à ce sujet?

Je vous remercie d'avance de l'attention que vous porterez à cette question écrite urgente et des réponses que vous voudrez bien apporter.